

## ***Les acteurs clefs de l'énergie solaire rassemblés à l'hôtel de ville de Bordeaux***

**Ce mercredi 10 avril, près de 90 acteurs publics et privés de l'énergie solaire propriétaires, porteurs de projets, énergéticiens, financeurs et bureaux d'études ont répondu présents à l'invitation du maire de Bordeaux pour participer à l'événement « Energie solaire : Bordeaux s'engage » et travailler sur le développement du photovoltaïque sur le territoire.**

Depuis 4 ans et la déclaration par Pierre Hurmic de l'état d'urgence climatique, la Ville de Bordeaux agit en faveur de la bifurcation écologique. Cette bifurcation passe notamment par le développement de l'énergie solaire avec pour objectif d'engager la réalisation de 60 000 m<sup>2</sup> de panneaux photovoltaïques d'ici 2026.

Pour faire de Bordeaux une ville solaire, la Ville engage ses propres ressources immobilières, foncières et financières (toitures des écoles, de la Base sous-marine...) et tient à mobiliser aussi tous les acteurs publics, parapublics et privés qu'ils soient prescripteurs ou propriétaires de fonciers bordelais.

Ce matin, propriétaires, porteurs de projets, apporteurs de "solutions", énergéticiens, financeurs et bureaux d'études étaient invités à échanger sur les leviers de solarisation en milieu urbain au cours de 4 tables rondes portant sur :

- L'identification du potentiel photovoltaïque
- Le financement des projets
- La conciliation entre solarisation et patrimoine
- L'autoconsommation collective

Ce forum initié par la Ville de Bordeaux préfigure l'émergence d'un mouvement collectif à l'échelle du territoire pour développer la production d'énergie solaire.